

Les tombes thébaines de particuliers

Principales tombes des fonctionnaires de Ramsès II

Les noms d'une centaine de personnages ayant occupé une charge au Ramesseum nous sont connus. C'est peu pour un si long règne et une fondation royale de cette importance, mais la diversité des titres et des fonctions donnent néanmoins une idée de l'organisation qui y régnait. Outre les fouilles effectuées dans les différents quartiers du temple et qui permettent, au fil des missions, de retrouver les lieux de leurs activités, leurs « demeures d'éternité » aménagées dans la nécropole thébaine nous dévoilent des compléments d'informations indispensables sur leurs familles et le rôle plus précis qu'ils jouaient eux-mêmes dans les rouages de l'institution royale.